

Rutas 4x4 por el desierto y paseos en globo para 'vender' la comarca

Tabernas acoge el sábado unas jornadas técnicas y de ocio que se desarrollarán en el Fort Bravo y dependencias municipales



La presentación de las jornadas tuvo lugar ayer en la sede de Asempal de la capital.

DIARIO DE ALMERÍA

Norberto López / ALMERÍA

Rutas 4x4 por el desierto, viajes en globo aerostático, paseos en carros de caballos y talleres didácticos para niños. Esas son algunas de las actividades que se van a celebrar este próximo sábado 3 de diciembre en Tabernas y las instalaciones del Fort Bravo dentro de unas jornadas de ocio impulsadas por la Asociación de Empresarios Desierto de Tabernas con el objetivo de "que nos conozcan, que sepan que somos una comarca con vocación de servicio turístico, que tenemos grandes paisajes y un desierto único en toda Europa", afirmaba ayer Cristina Serena, vicepresidenta de la asociación.

Una jornada lúdica, para que familias enteras disfruten del marco incomparable del Desierto de Tabernas y para lo que se han definido precios populares: los adultos deberán pagar 5 euros para entrar a los decorados de Fort

5

EUROS

Costará a los adultos la entrada a las instalaciones de Fort Bravo. Los niños menores de 12 lo harán gratis

Bravo y los niños menores de 12 años lo harán gratis. Además, el menú costará diez euros.

Todas estas actividades de animación se desarrollarán en 16:00 a 18:00 horas y la proyección de cortometrajes rodados en la comarca de 18:30 a 20:00 horas.

De forma paralela, ya en un marco más profesional y empresarial, las antiguas oficinas del CADE en la Avenida Reyes Católicos acogerán unas jornadas técnicas en las que "trasladaremos a los empresarios como se puede crear un producto con desarrollo internacional en una zona apa-

rentemente desfavorable", señalaba Rafael Úbeda, vicepresidente de la Cámara de Comercio.

La jornada también incluye una feria empresarial, dentro de las instalaciones del Fort Bravo, en las que se podrán conocer los productos y servicios de las empresas de la comarca y en la que también participarán empresas de otras comarcas, ha matizado Serena.

Úbeda también ha mostrado su confianza en esta actividad lúdica: "Va a ser un éxito y queremos que sea la primera de muchas que nos permitan difundir el potencial que tiene esta comarca y que que los que nos visiten ese día se vaya con la idea de que vivimos en una zona dinámica".

Además, tal y como ha resalta-do Plácido Martínez, vocal de la asociación y presidente de Cinegenia, "tenemos unas temperaturas estupendas y agradables por lo que la jornada tiene que convertirse en una corriente de simpatías entre los visitantes".